

Chères Québécoises et chers Québécois, bonsoir,

Cette fête de la Saint-Jean-Baptiste, c'est avant tout un reflet de notre esprit de communauté, cet esprit collectif qui nous permet de rêver et de façonnez un avenir à la hauteur de nos attentes pour notre belle municipalité. C'est aussi l'occasion de célébrer cette force tranquille mais puissante qui nous habite en tant que peuple québécois. Cette volonté qui nous anime, nous permet de nous retrousser les manches, de se serrer les coudes et d'aller de l'avant. Parfois refoulée, parfois laissée un temps en jachère comme un champ, elle refait surface périodiquement et nous permet de nous affranchir des obstacles sur notre chemin. C'est grâce à cette force tranquille que nous pouvons aspirer à une vie bien remplie, à la liberté d'agir et à la pleine maîtrise de nos outils collectifs et de notre destin commun.

C'est pour cette raison que je tiens à souligner le travail de tous ceux qui usent de cette volonté pour participer de prêt ou de loin à notre communauté.

À nos enseignantes et la direction qui travaillent dans une ambiance dynamique pour notre école et nos élèves : les nouvelles pousses de demain, je vous dis merci;

À nos aînés, qui nous ont inculqués des valeurs profondes et qui ont travaillé pour notre village avant nous, je vous dis merci;

À nos bénévoles, nos comités et tout ceux qui s'impliquent pour mettre de la couleur et du bonheur dans notre communauté, je vous dis merci;

À nos familles, unies ou désunies, mais aussi aux gens seuls et parfois oubliés, merci de choisir Sainte-Hélène pour établir votre foyer;

Je souhaite que nos valeurs et notre sentiment d'appartenance perdurent, car malgré nos différents ou nos désaccords, l'entraide fait notre force et nous permet de rester autonomes et fiers. Seul nous pouvons aller plus vite, mais ensemble nous pouvons aller plus loin. Je veux remercier très chaleureusement mon équipe pour leur présence constante et pour les initiatives qu'ils mettent sur pied chacun dans leur domaine. Merci en particulier à :

Notre directeur général et greffier-trésorier Cédric Lauzon;

Notre directrice-générale adjointe Solange Bouchard qui est avec nous depuis 20 ans cette année;

À notre agent de développement Damien Taris;

À Mathieu Landry et Germain Morin aux travaux publics pour leur excellent travail;

À nos élus, de nous permettre d'avancer dans plusieurs domaines pour offrir un petit havre de paix coloré et tourné vers l'avenir pour nos citoyens;

Sans oublier notre comité des fêtes du 175e, qui cette année encore fait bouger notre communauté;

Enfin, merci surtout à vous tous d'être ici, que vous soyez agriculteur, employés, travailleurs autonomes, entrepreneurs, artistes et j'en passe, vous apportez votre couleur à notre belle municipalité.

Je porte un toast patriotique que je dédie tout spécialement cette année à Sainte-Hélène pour **sa fierté qui me guide !**

Bonne Fête nationale !